

# *Cuba et le Zimbabwe pour la consolidation des relations*

---



Harare, 25 février, (RHC).- Simbarashe Mbengegwi, membre du Bureau politique du Parti ZANU-PF, parti au pouvoir au Zimbabwe a reçu à Harare, l'ambassadrice de Cuba dans ce pays de l'Afrique australe, Carmelina Ramírez.

Au cours de l'entretien le dirigeant zimbabwéen a rappelé la contribution de Cuba à l'indépendance de plusieurs États africains.

Les deux parties ont évalué de façon très positive l'état des relations bilatérales.

D'après des sources diplomatiques, l'ambassadrice de Cuba au Zimbabwe et le dirigeant zimbabwéen ont exprimé la volonté de consolider les relations entre nos deux pays.

Cuba et le Zimbabwe ont établi des relations diplomatiques en 1980.

Depuis lors, Cuba apporte sa coopération dans le secteur de la santé.

En ce moment, 36 praticiens cubains prêtent leurs services dans les dix provinces de ce pays africain.



**Radio Habana Cuba**